

Chers lecteurs, chers Marcquois,

Vous lisez cette tribune sur notre site car la majorité, enferrée dans son sentiment de « toute-puissance » a décidé, de façon unilatérale, de la supprimer de son journal de communication municipale.

Du moins, c'est tout comme : réduite à 1000 signes (espaces et ponctuation compris !), elle ne nous permet plus de développer une argumentation, et donc nous prive d'expression.

Pourtant, devons-nous le rappeler ? SEULS 35% des Marcquois se sont déplacés pour voter en mars 2020, tant le contexte sanitaire était périlleux. La majorité actuelle a été reconduite avec ... 26% des inscrits marcquois.

Tout le monde a compris, que de fait, le vote était biaisé puisque beaucoup ont été empêchés.

Seuls les électeurs très militants se sont déplacés, ce qui a favorisé les étiquettes. En l'occurrence LR-LREM, portée par la majorité sortante.

Notre liste, plus jeune, sans étiquette, car réunie pour le bien local et commun a finalement bien tiré son épingle de ce jeu biaisé.

Mais cela est le passé. Et maintenant ?

La covid 19 menace toujours. Les Marcquois doivent se protéger et protéger les autres. En particulier les aînés.

C'est la raison pour laquelle nous avons décidé de reporter l'Assemblée Générale de notre association UNEM (Une Nouvelle Energie pour Marcq).

Nous aurons l'occasion de nous retrouver plus tard, quand le danger sera passé.

- Nous vous proposerons dans les mois qui viennent, dès que la situation sanitaire le permettra, des rendez-vous conviviaux et culturels : rencontres, sorties, visites de la ville, rendez-vous à des manifestations...
- Plus que jamais, vous pouvez compter sur nous pour vous représenter au Conseil Municipal où nos deux élus portent votre voix. N'hésitez pas à nous contacter via notre site : [www.UNEM.fr](http://www.UNEM.fr), pour nous faire parvenir vos remarques et suggestions pour l'amélioration de notre belle ville.
- Surveillez également votre boîte aux lettres car nous continuerons à vous donner une information claire et objective sur la vie à Marcq. Savez-vous par exemple, qu'une pétition a été lancée par des Marcquois suite à l'insécurité vécue cet été (Cambriolages, maisons pillées ou squattées ...) ?

Nous voulons tous la même chose : une vie de qualité dans un cadre agréable et serein, une gestion avisée dans un esprit apaisé, constructif et démocratique.

Plus que jamais, vous pouvez compter sur nous !